



Foro Industria y Energía



Barcelona, 3 de febrero: I Jornada CZFB-FIE “La gestión energética de la industria ante el proceso de transición ecológica”

Expertos, autoridades y empresas debatirán sobre la gestión energética de la industria ante el proceso de transición ecológica

- El **ConSORCI de la Zona Franca de Barcelona (CZFB)** y el **Foro Industria y Energía (FIE)** organizan un **encuentro multidisciplinar** para analizar las necesidades energéticas de la industria y la contribución de las diferentes tecnologías al proceso de transición ecológica.
- Es el primer encuentro que reúne a la totalidad de los actores implicados en la **gestión energética de la industria**: desde los productores de energía a las industrias consumidoras pasando por la administración, los fabricantes de tecnologías y las instituciones académicas.
- La jornada pretende impulsar puntos de confluencia entre las **administraciones con competencias** en industria y en energía y la cooperación con el sector privado.

Barcelona, 11 de enero de 2022 – Representantes de la industria, la energía y las administraciones públicas debatirán el próximo día **3 de febrero** de 2022 sobre las necesidades energéticas de la industria y la contribución de las diferentes tecnologías al proceso de transición ecológica durante la **I Jornada Industria y Energía CZFB-FIE**, que se celebrará en **Barcelona** y a la que se podrá acceder también vía streaming.

La jornada, organizada de manera conjunta por el **ConSORCI de la Zona Franca de Barcelona (CZFB)** y el **Foro Industria y Energía (FIE)** pretende ser un punto de encuentro en el que confluyan todos los actores implicados en la gestión energética de la industria: desde los productores de energía a las industrias consumidoras pasando por la administración, los fabricantes de tecnologías y las instituciones académicas.

Tal como destaca **Pere Navarro**, delegado especial del Estado en el CZFB, es **“el primer evento de este tipo que se celebra a nivel estatal, con un enfoque multi-sector y multinivel. Desde el CZFB siempre apostamos por la colaboración pú-**

blico-privada y, en este caso, estamos convencidos de que para mejorar la gestión energética de la industria es necesario un diálogo abierto entre empresas, administraciones públicas y entidades sectoriales y académicas”.

Durante el evento, se tratarán cuestiones como la coordinación entre los diferentes ministerios, departamentos, y autoridades autonómicas y municipales, lo que, como destaca Eduardo Álvarez, profesor de la **Universidad de Oviedo** y director técnico del **Foro Industria y Energía**, **“es un elemento fundamental para la competitividad industrial”**. **“La gestión energética es una cuestión transversal en la que están implicados diversos ministerios y departamentos: es necesario escuchar la voz de todos para tomar decisiones en el ámbito energético”**, añade.

Asimismo, se plantearán cuestiones como las necesidades concretas de diferentes **sectores industriales** y el papel que pueden jugar las renovables, el almacenamiento energético, la economía circular o la cogeneración de alta eficiencia en el futuro desarrollo industrial, en línea con los objetivos de descarbonización. Durante el evento también se debatirá el futuro y viabilidad del **hidrógeno verde** y se presentarán algunas de sus posibles aplicaciones a la gestión energética de la industria.

Como explica **Javier Santacruz**, analista del FIE, el evento pretende ofrecer una visión más allá de la cuestión coyuntural del incremento de los costes de la energía: **“Creemos que es necesario impulsar el diálogo constante entre las administraciones con competencias en industria y en energía y la cooperación con el sector privado para conciliar la política industrial, energética y medioambiental”**, explica.

En el encuentro participarán representantes de las principales **administraciones públicas** estatales, autonómicas y municipales; de **empresas energéticas** y **empresas industriales** de diferentes sectores como el automovilístico, alimentario y químico; así como de **instituciones académicas**.

Una perspectiva desde el sector profesional

La Jornada contará, además, con la perspectiva de los profesionales, un elemento fundamental en la gestión energética. En este sentido, **José Antonio Galdón**, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de España (COGITI) y Vocal de Profesionales y Formación del FIE, recuerda que la gestión energética de la industria “no es solo una cuestión de tecnologías, sino también de personas. Por eso, desde el ámbito de la ingeniería estamos comprometidos en impulsar iniciativas que puedan favorecer que haya más industria, que sea más competitiva, y que tenga mayor valor añadido. La energía es un elemento imprescindible para la industria”.

Más información sobre el evento y programa provisional pueden consultarse [aquí](#).



Sobre el Foro Industria y Energía (FIE)

El Foro Industria y Energía (FIE) es una organización privada sin ánimo de lucro que tiene por objetivo contribuir a incrementar la competitividad de la industria aportando una visión técnica y económica global, con proyección de futuro y en la que se integren todos los actores de la cadena de valor de la producción y el consumo de energía en la industria.

Sobre el Consorci de la Zona Franca de Barcelona

El Consorci es una empresa pública que se financia íntegramente de fondos propios como son los arrendamientos industriales del Polígono de la Zona franca de Barcelona y con su gestión patrimonial. A pesar de que su campo principal de actividad es el polígono industrial y su zona franca aduanera, también promueve edificios, suelo urbano e industrial, actúa de dinamizador por la transformación empresarial hacia la economía 4.0 y organiza acontecimientos de interés económico para Barcelona como el Salón Internacional de la logística (SIL), así como grandes acontecimientos de referencia con un formato innovador como la Barcelona New Economy Week (BNEW) o la Barcelona Woman Acceleration Week (BWAW). En su plenario tiene representantes del gobierno español, la Generalitat de Catalunya, del Ayuntamiento de Barcelona, y de las principales entidades económicas de la ciudad.

Más información:

<https://foroindustriayenergia.com/>

Daniel Bashandeh

Tel. 695 262 917

dbashandeh@foroindustriayenergia.com

Cristina Pérez

Tel. 676 544 646

cperez@foroindustriayenergia.com